

Presseaussendung, November 2024

LR Kainerer: Klimabündnis-Jahrestreffen fand unter dem Motto „Veränderung gestalten – Mutig in die neuen Zeiten“ in Schwanenstadt statt

Über 300 Gemeinden, mehr als 1000 Betriebe und über 300 Bildungseinrichtungen aus ganz Oberösterreich sind bereits Teil des Klimabündnis-Netzwerks, das sich für den Klimaschutz und einen nachhaltigen Lebensstil engagiert. Jährlich lädt das Klimabündnis OÖ all seine Mitglieder – ob Betrieb oder Bildungseinrichtungen, Gemeindebedienstete oder interessierte Bürger/innen – zum Austausch, Diskutieren und Vernetzen ein.

Aufzeigen, welche Veränderungen bereits stattfinden und wie wir als Einzelne und als Gemeinschaft für eine gute Zukunft sorgen können – das war der Schwerpunkt des diesjährigen Klimabündnis-Treffens in Schwanenstadt. Nach ermutigenden Impulsvorträgen vom Umwelt- und Klima-Landesrat Stefan Kainerer und Klimabündnis Geschäftsführer Norbert Rainer referierte Gerichtsmediziner und Autor Martin Grassberger zum Thema „Aufbruch in ein neues ökologisches Zeitalter“. Fazit: Die eine simple Lösung für unsere gesellschaftlichen Probleme gibt es nicht – es ist vielmehr die Summe der einzelnen Beiträge und ihr Zusammenspielen, die uns zuversichtlich in die Zukunft blicken lassen können. Dass sich bereits viel tut, zeigen Erfolgsgeschichten von Gemeinden, Betrieben, Bildungseinrichtungen und Lehrlingen, die in Zusammenarbeit mit dem Klimabündnis Klimaschutzprojekte umgesetzt haben. Es wurden außerdem Klimaheld/innen für ihren ganz persönlichen Einsatz für Umweltschutz ausgezeichnet, sowie Gemeinden und Bildungseinrichtungen, die ihr 10- und 20-jähriges Jubiläum im Klimabündnis Netzwerk feierten. Landesrat Stefan Kainerer überreichte mit GF Norbert Rainer und Katharina Seebacher vom Klimabündnis-Vorstand feierlich die Urkunden an die Jubiläumsmitglieder und Klimaheld/innen.

„Herzliche Gratulation an alle Gemeinden zu ihren Jubiläen. Als Umwelt- und Klima-Landesrat freut es mich ganz besonders, dass so viele Städte und Gemeinden schon seit Jahrzehnten beim Klimabündnis dabei sind. Im Kampf gegen die Klimakrise braucht es Anstrengungen auf allen Ebenen und die Kommunen sind hier ganz wichtige Partner. Wir haben in Oberösterreich bereits ein riesiges Klimabündnis-Netzwerk und es freut mich sehr, dass es immer noch so stark wächst. Das zeigt, dass Klimaschutz in der Mitte der Gesellschaft angekommen ist“, so Landesrat Stefan Kainerer.

„Auch wenn es oft nicht auf den ersten Blick ersichtlich ist: Beim genaueren Hinschauen zeigen sich aktuell so manche positive Entwicklungen für den Klimaschutz und eine nachhaltige Wirtschaft!“, ist Norbert Rainer, Geschäftsführer des Klimabündnis

Oberösterreich und Österreich überzeugt. „Gemeinden und Betriebe erkennen immer mehr die Chancen des Green Deal und der Transformation der Gesellschaft und Wirtschaft, die uns langfristig Sicherheit und Wohlstand bietet. Gemeinsam mit dem Land OÖ nutzen wir diese Chancen und wollen auch weiterhin Mut machen: für eine erneuerbare, friedliche und gute Zukunft. Das jährliche Klimabündnis Mitgliedertreffen war eine gute Möglichkeit, daran zu erinnern, dass unser gemeinsamer Einsatz für den Klimaschutz Früchte trägt.“